

Alerta Cuba sobre incremento de la carrera armamentista en el planeta



Guantánamo, 29 mar (RHC) El presidente del Movimiento Cubano por la Paz y la Soberanía de los Pueblos, Silvio Platero Yrola, afirmó que nuestro país continuará alertando sobre el incremento de la carrera armamentista que pone al planeta al borde de una conflagración mundial.

Platero Yrola concedió una entrevista a la prensa, en torno al quinto Seminario de paz y por la abolición de las bases militares extranjeras, que sesionará en la ciudad cubana de Guantánamo en mayo venidero, con representaciones de movimientos pacifistas de los cinco continentes.

El líder de esa organización aseguró que el Seminario refrendará la vigencia de la Proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz, aprobada por los jefes de Estado y de gobierno de la región, reunidos en La Habana, en enero de 2014.

A su vez, subrayó que ese Movimiento, junto a otras agrupaciones, coinciden en que la presencia de bases militares extranjeras estadounidense y de la Organización del Tratado del Atlántico Norte en numerosos países, constituye una amenaza a la Paz, la estabilidad mundial y de las naciones donde están ubicadas, en la inmensa mayoría de los casos en contra de la voluntad popular.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/125558-alerta-cuba-sobre-incremento-de-la-carrera-armamentista-en-el-planeta>



Radio Habana Cuba